

	評価項目	A	B	C	D
1	園の保育目標や指導方法についてわかりやすく伝えている	85	15	1	0
2	園は地域との交流活動がでこしている	64	32	5	0
3	園庭（園庭などの野外も含む）は清潔・安全が保たれていると感じられる	81	18	1	1
4	子ども達は保育園に行くのを楽しみにしている	84	14	2	1
5	行事は参加して楽しいと感じるよう工夫されている	96	5	0	0
6	子ども達は行事（練習過程も含む）に楽しんで参加している	83	18	0	0
7	子ども達は自分の気持ちを先生に伝えることができる	67	30	2	0
8	子ども達は「遊び」から色々な事を学んでいると感じられる	93	8	0	0
9	クラスの中で子ども一人ひとりが大切にされている	94	5	2	0
10	遊びや集団生活に必要な決まりを知り、守ろうとする態度が育ってきている	90	11	0	0
11	人に対する思いやりの気持ちが育っている	86	14	1	0
12	子ども達は家族、近所の人、保育園で挨拶ができています	66	30	5	0
13	送迎時に保育士との話や連絡帳などを通じ、園や家庭での子どもの様子について情報交換がなされている	88	11	1	0
14	子ども達が戸外へ出る機会は十分だと思う	89	11	1	0
15	クラス担任が不在の時でも他の担当保育士にお子さんの様子を気軽に聞くことができる雰囲気である	75	22	4	0
16	子ども達の給食の食べ具合は必要に応じて連絡されている	86	15	0	0
17	保育園で病気やケガをした時に適切な対応がとられている	91	8	2	0
18	子育てに関する気がかりな点や悩み等について個別に相談できる	85	14	2	0
19	保護者同士で挨拶し、親しく交流できている	40	50	8	2
20	保育園やクラスの様子について「園だより」「クラスだより」などを通して、わかりやすく伝えられている	94	6	0	0
21	運動会や発表会など、今年度行われた行事の内容に満足している	88	13	0	0
A 十分達成されている B ほぼ達成されている C 取り組まれているが成果が十分でない D 取組が不十分である					

**【良い点】**

- ・行事が素晴らしい（準備、進行、アイデア等）感動した
- ・鼓笛発表ではらいおん組保護者を優先してもらえたことが有難かった
- ・安心して通える保育園だと思う
- ・保育園の雰囲気良く、クラス担任以外の先生からも子どもの名前を呼んでもらい温かく接してもらい大切にされていると感じる
- ・手作りの物が多く温かみを感じる
- ・子どもが保育園楽しい、早く保育園行きたいと言うので安心して仕事に行ける
- ・子どもにとって何が一番良いか親身に考えてくれ適切なアドバイスをくれる
- ・お便り帳や送迎時に園での子どもの様子を詳しく教えてくれる
- ・運動会、発表会などの行事は感染対策をしっかりと考えながらもコロナ禍前に戻り有難い
- ・行事の玄関張り出しポスターがあることでどんな活動をしたのかわかりやすく、親子の会話に繋がった
- ・災害時、普段の訓練が活かされていると感じた。また、子どもを安全に守ってもらって安心できた

**【園に対する意見・要望・お気づきのこと】**

- ・職員の名前と顔が一致しない為、名札をつけてほしい
- ・電話対応について、「はらまち保育園〇〇です。」と名前を言ってもらいたい
- ・玄関や駐車場で保護者同士が話し込むことで駐車場の混雑、子どもの道への飛び出しにつながり怖いと感じる
- ・降園後、園庭で遊ぶ場合は保育園南側駐車場に車を停めるよう再度注意喚起してほしい
- ・園庭脇の側溝の所が危険、落ちないように柵があると安全だと思う。また、園庭での遊び方について子どもに指導している内容を保護者にも伝え、皆で共有していくべきだと思う
- ・園庭に危険物がないか確認してほしい
- ・降園後、園庭で遊んでいる時お菓子や飲み物、ボールを持ち込んでいる。降園後のことではあるがルールを決めた方が良いと思う
- ・正面玄関を施錠してほしい。インターホンで対応し、開錠するなどの対応をとってほしい。
- ・行事でない普段の子ども様子がみたい。1日の中でいつでも参観できる日を作ってほしい
- ・コロナ禍のクラスごとの参観が見やすかった。コロナ禍前のように見にくい
- ・運動会、発表会はクラス優先で前に移動できるといいと思う。場所取りをしてもいい席が取れない
- ・発表会は少し長く感じるので設定時間を短めにしてほしい
- ・発表会の職員劇を復活させてほしい
- ・卒園、修了式の在園児の参加をなくしてほしい（休みをとる都合）
- ・テレビに向かう時間をもう少し短くしてほしい
- ・提出書類や必要な物の期限の余裕を長くしてほしい
- ・手作りのものが多いのでアプリを使ってのお便り帳や、ITC化で業務の負担軽減をしてはどうか
- ・流行っている感染症を緊急連絡メールで流してほしい
- ・感染症がでているときはクラスごとで延長保育をしてほしい
- ・保護者同士関わる機会がない
- ・職員の髪色が明るすぎる

※お忙しい中、回答にご協力いただき、ありがとうございました。  
 保護者の皆さんから温かいお言葉や、率直なご意見をいただきました。  
 今後も子ども達の健やかな成長を願い、地域の保育園として喜ばれ、信頼していただけるよう、職員一同務めてまいります。  
 また、お気づきの点がありましたら、どうぞお気軽にお声掛けください。よろしく  
 お願いいたします。